



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Especialista analizan remesas que envían los emigrantes

22 ABR 2009





Un monto superior a los 185 millones de dólares fue enviado en el año 2008 por los emigrantes nicaragüenses en Costa Rica hacia su patria. Algunos de los ellos obtienen sus ingresos de la recolección de café. (foto con fines ilustrativos tomada de: www.laprensa.com.ni)

El Centro Centroamericano de Población ha organizado un ciclo de charlas sobre el tema de las remesa que envían los ticos que se encuentran en el extranjero, así como las consecuencias de la migración internacional en Costa Rica.

Este miércoles 22 de abril se realiza la segunda charla del ciclo sobre Aspectos socieconómicos de las remesas familiares en Costa Rica, a las 12 mediodía, en el segundo piso del Centro Centroamericano de Población.

Esta charla la impartirá la licenciada Erika Chaves Ramírez funcionaria del Banco Central, quien ofrecerá un resumen de un estudio sobre el tema de la remesas y sus repercusiones en el ingreso de divisas, la generación de empleo, el ahorro interno y en el cálculo de la balanza de pagos del país.

En el estudio que realizó la licenciada Chaves se confirma que el monto global de las transferencias familiares desde Costa Rica en el año 2008 superó los 329 millones de dólares y el principal país de destino es Nicaragua con 73%, le sigue Colombia con un 13% y en menor porcentaje Panamá y El Salvador.

Las charlas continúan el miércoles 29 de abril también al mediodía a cargo del Licenciado en economía Gabriel Vargas Ríos, quien se referirá a los Factores que influyen en el envío de remesas al país de origen.

De acuerdo con el estudio realizado por Vargas existe una mezcla de motivo para el envío de las remesas, entre ellos están el interés propio, el altruismo, y una forma de resguardar los ingresos ganados en el viaje migratorio.

Para obtener más información sobre las charlas puede comunicarse al Centro Centroamericano de Población el teléfono 2511-4810 o en el correo electrónico: charlas@ccp.ucr.ac.cr.

El Centro Centroamericano de Población está ubicado de la Fuente de la Hispanidad en San Pedro, 100 metros al este, 100 al norte y 100 al este.

Elizabeth Rojas Arias.

Periodista Oficina de Divulgación e Información

elizabeth.rojas@ucr.ac.cr